

ESPRESSO

RUSSIE : TOUT SOURIT À DE COLO

Cette saison, Nando De Colo marche sur l'eau. Ou presque. Désigné jeudi meilleur joueur de la Ligue VTB – qui rassemble les dix meilleures équipes russes et six autres de Biélorussie, Estonie, Finlande, Kazakhstan, Lettonie et République tchèque – l'arrière de l'équipe de France s'est encore illustré, hier à Moscou, inscrivant quinze points et distillant quatre passes lors de la facile victoire du CSKA contre Nijni Novgorod (97-77) lors du match 2 des demi-finales du Championnat. Le club moscovite n'a plus besoin que d'un succès pour atteindre la finale.

L'Équipe – Dimanche 24 mai 2015

VTB League Nando De Colo MVP

Parmi les grands

Nando De Colo (1,96 m, 27 ans) a été élu meilleur joueur de la saison de la prestigieuse VTB League. Un trophée pour une confirmation : le Français livre le meilleur exercice de sa carrière.

En 2008, Nando De Colo, à seulement 21 ans, devenait le MVP français de la Pro A. « Les trophées individuels, ça fait plaisir, mais ça s'arrête là ; on est content sur le coup et on oublie vite car il faut se remettre au travail », commentait-il à l'époque. Sept ont passé, le jeune pro s'est mué en l'un des princes du basket européen, membre de la deuxième équipe type



Rodolfo MolinarEB via Getty Images

de l'Euroleague, mais a conservé le même état d'esprit. Alors qu'il recevait des mains d'Ilona Korstine le trophée de MVP de la VTB League, la semaine dernière, il songeait dans la foulée aux playoffs, avec la demi-finale face à Nijni Novgorod.

Leader

Être élu joueur numéro 1 d'une ligue qui réunit notamment les meilleurs clubs russes, la performance est exceptionnelle. Aux côtés du Français, le cinq idéal de la compétition est composé de Tyrese Rice (Khimki), Courtney

Fortson (Avtodor), Derrick Brown (Krasnodar) et Andrey Vorontsevich (CSKA). Pour le trophée de MVP, De Colo a terminé premier ex aequo avec Fortson, mais est passé devant l'Américain car ayant obtenu plus de votes de la part des médias et d'un panel d'experts, ex-joueurs légendaires de l'Europe de l'Est. Sur la saison, le Français n'a pas trusté les podiums statistiques (14,8 points, 3,7 rebonds, 3,6 passes, 16 d'évaluation), mais il fut l'un des leaders, et l'arme offensive numéro 1 du CSKA, solide premier avec un bilan de 26-4. « On a tous travaillé dur, on a terminé premier de la saison. Bien sûr, je veux remercier mes coéquipiers et le staff », a commenté De Colo.